

Unverhofft kam oft beim Essen-Steeler Kinderchor

Blickten wir bei Redaktionsschluss zur Ausgabe 4/2014 noch auf die Weihnachtszeit mit einem Chorleiter Peter Jensen, so war diese Aussage bei Verteilung der „Auftakt“ schon überholt. Aus gesundheitlichen Gründen sah sich Peter Jensen leider im Oktober 2014 gezwungen die Tätigkeit bei uns aufzugeben und so mussten wir uns also wieder auf Chorleitersuche begeben. Kurzfristig stellte sich dankenswerterweise Ludger Köller für die Wochen bis zum Jahresende als Leiter des Konzert- und Jugendchores zur Verfügung. Zusammen mit Birgit Stecker-Dick wurde das Programm für die Konzerte der Advents- und Weihnachtszeit zusammengestellt. Trotz der schwierigen Bedingungen gab es ein überragend gutes Ergebnis.

Rückblick auf die Adventszeit

Traditionell beginnt die Konzertreihe mit dem Singen am Samstag vor dem ersten Advent in der Friedenskirche in Essen-Steele. Nach nur drei gemeinsamen Proben konnte man schon merken, dass die Chemie zwischen Ludger Köller und den Chorgruppen stimmte. Konzert-, Jugend- und Ehemaligen-Chor stimmten die zahlreichen Zuhörer auf die bevorstehenden Wochen ein. Auf Einladung des Bürgervereins Schönebeck nahmen wir am 2. Advent gemeinsam mit dem Schönebecker Jugendblasorchester am dortigen Konzert teil. Es war der erste Auftritt mit dem Blasorchester und man konnte merken, dass Gesang und Orchester gut harmonieren.



zeigte mit klassischen Weihnachtsstücken im ersten Teil des Konzerts und zeigte mit englischsprachigen Liedern die Vielfalt der Musik auf. Unser großer Jugendchor bestach durch seinen bis zu siebenstimmigen, klaren Gesang. Ganz besonders haben wir uns auf „Wonderful Dream“ von Melanie Thornton gefreut, da hierzu ein choreigener Truck auf die Bühne fuhr. Den Abschluss bildete traditionell der gemeinsame Auftritt mit dem Ehemaligenchor, so dass dann 150 Stimmen den Raum füllten.

Neue Chorleitung gefunden

Die meisten Auftritte in der Vorweihnachtszeit hatte Birgit Stecker-Dick mit ihrem Vor- und B-Chor. Unser Nachwuchs erfreute die Zuhörer beim Adventsnachmittag der evang. Gemeinde in Essen-Schonnebeck genauso mit ihrem Gesang, wie beim Adventsnachmittag des Seniorenreferats der Stadt Essen im Hotel Franz und bei der AWO in Essen-Bergerhausen. Hier wächst wieder ein hoffnungsvoller Nachwuchs für den Konzertchor heran. Einige Kinder wechselten dann im Januar 2015 auch entsprechend die Chorgruppen.

Ines Niehaus, *1988, studierte Schulmusik, Erziehungswissenschaften und Chorleitung in Münster und Essen (Folkwang Universität der Künste). Wichtige künstlerische Impulse im Bereich Chorleitung bekam sie von Thomas Wirtz (Minden), Dr. Ulrich Haspel (Münster), Prof. Morten Schuldt-Jensen (Freiburg) und Prof. Jörg Breiding (Essen/Hannover). In Gesang und Stimmbildung wurde sie von Ulrike Meyer-Krahmer (Münster), Steffanie Patzke (Wuppertal) und Lena-Maria Kramer (Essen) ausgebildet.

Das Weihnachtskonzert in der Philharmonie . . .

... war dann Höhepunkt und Abschluss der diesjährigen Konzertreihe. Im gut besuchten Alfred-Krupp-Saal konnten alle Chorgruppen noch einmal präsentieren, was den guten Ruf des Chores ausmacht. Vor- und B-Chor mit altersgerechten, aber auch schon zweistimmigen Stücken, erreichten nicht nur die Ohren, sondern auch schnell die Herzen des Publikums. Der Konzertchor über-

